

Nama : Kresensiana Aplonia Nogra

NIM : 22310420194

MORALITAS ANAK MUDA DI HADAPAN PARA LANSIA

Kepedulian kepada lansia merupakan sebuah bentuk tindakan moral yang harus dilakukan. Menurut data dari Badan Pusat Statistik (BPS), terdapat 9,92% (26,82 juta) lansia di Indonesia pada tahun 2020 dan diperkirakan terus meningkat di tahun-tahun mendatang. Hal ini berarti rasio ketergantungan lansia terhadap penduduk produktif meningkat menjadi 15,54%. Dalam kondisi seperti ini, kepedulian terhadap lansia menjadi semakin penting. Namun dalam penelitian yang dilakukan oleh Rina Nurul Aisyah, dkk (2020) menunjukkan bahwa kepedulian terhadap lansia masih belum optimal. Berdasarkan hasil penelitian itu didapatkan bahwa skor aktual kepedulian sosial hanya 3.647 (67,71%) dari skor ideal yakni 5.120. Total skor tersebut menunjukkan bahwa kepedulian sosial tokoh masyarakat termasuk dalam kategori sedang. Oleh karena itu, kaum muda perlu mengambil tugas ini, mengingat saat ini di Indonesia populasi kaum muda menjadi yang paling terbanyak.

Meskipun banyak orang muda sibuk dengan kegiatan mereka di era modern ini, mereka tidak boleh mengabaikan pentingnya kepedulian terhadap lansia. Lansia juga merupakan bagian dari masyarakat yang sama-sama layak mendapatkan perhatian. Anak muda dapat memberikan perhatian dengan cara sederhana, seperti mengunjungi lansia di lingkungan sekitar dan memberikan waktu untuk sekadar berbincang atau membantu melakukan pekerjaan rumah tangga. Selain itu, kepedulian terhadap lansia juga dapat ditunjukkan melalui berbagai kegiatan sosial. Misalnya, anak muda dapat mengorganisir kegiatan penggalangan dana untuk membantu lansia yang kurang mampu atau memfasilitasi serta menganimasi program-program kesehatan dan olahraga yang sesuai dengan kondisi lansia. Ini merupakan salah satu bentuk moralitas dan tanggung jawab anak muda dalam hidup sosial; *sense of belonging*.

1. Foto bersama lansian memberikan bantuan

(Sumber : Instagram_@pondoklansia.tk)



2. Foto bersama lansia saat pendampingan cek kesehatan

(Sumber : Instagram_@pendampingan.lansia)



Bibliografi

Badan Pusat Statistik. (2020). *Statistik Penduduk Lanjut Usia 2020*, Jakarta: Badan Pusat Statistik

Rina Nurul Aisyah, dkk. (2020). “Kepedulian Sosial Tokoh Masyarakat Terhadap Lanjut Usia Terlantar Di Desa Pasanggrahan Kecamatan Bojong Kabupaten Purwakarta.” Dalam *PEKSOS: Jurnal Ilmiah Pekerjaan Sosial*, Vol. 19 No. 2, Desember 2020